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19. Oktober 2016

Ergänzungsantrag zur Sitzung des Ausschusses für Schule, Bildung und Sport am 20. Oktober 2016
Bericht zur Personalsituation und –qualifikation an offenen Ganztagsschulen in Fürth

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
ergänzend zum Tagesordnungspunkt 8 „Sachstandsbericht zur Umsetzung der offenen Ganztagsschule
im Grundschulbereich“ der Sitzung des Ausschusses für Schule, Bildung und Sport am 20. Oktober
2016 stellen wir folgenden

A n t r a g :

Das Schulverwaltungsamt legt eine Aufstellung aller in der offenen Ganztagsbetreuung eingesetzten
Mitarbeiter*innen - aufgeschlüsselt nach Arbeitsstundenzahl, Qualifikation, Einsatzort und Anzahl der
jeweils zu betreuenden Schüler vor. 
Diese Auskunft  soll  noch vor den Haushaltsberatungen schriftlich an alle  Fraktionen, Gruppen und
Einzelstadträte  gehen,  damit  (falls  erforderlich)  eine  entsprechende  Berücksichtigung  im  Haushalt
2017 erfolgen kann. 

B e g r ü n d u n g : 
In letzter Zeit sind Schilderungen an uns herangetragen worden, die darauf schließen lassen, dass die
Personaldecke im Bereich der Betreuung an Fürther Ganztagsschulen zu dünn ist. Die geschilderten
Auswirkungen auf die Qualität der Schüler*innenbetreuung sind besorgniserregend. Wir legen großen
Wert auf eine angemessene Betreuung der Kinder, damit Ganztagsschulen nicht zu bloßen „Verwahr-
stätten“ verkommen und vor allem auch notwendige Förder- und Unterstützungsmaßnahmen stattfin-
den können. Dies erfordert nicht nur eine regelmäßige Anpassung des Betreuungsschlüssels und eine
entsprechende Aufstockung des Personals,  sondern auch entsprechende Qualifikationen der einge-
stellten Personen. Rechtzeitig vor den Haushaltsberatungen halten wir einen entsprechenden Bericht
des Schulverwaltungsamts für sinnvoll, um abschätzen zu können, ob das momentane Personal ausrei-
chend ist oder ob im Haushalt für das Jahr 2017 Mittel für weitere Stellen eingeplant werden müssen. 

Die zur personellen Ausstattung in der Beschlussvorlage unter TOP 8 getroffene Aussage: „Der Perso-
naleinsatz für die Betreuungskooperation mit den Schulen wurde geplant und die Betreuerinnen und
Betreuer wurden entsprechend eingesetzt“, reicht für eine genauere Betrachtung nicht aus. 
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Mit freundlichen Grüßen, 

Harald Riedel Barbara Fuchs Waltraud Galaske

Kamran Salimi Philipp Steffen Dagmar Svoboda
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